

Hendrik Müter ist Roxels „Pullenkönig“



Der neue Pullenkönig der Roxeler St.-Pantaleon-Bruderschaft heißt Hendrik Müter.

Foto: pd

MÜNSTER-ROXEL (sch). Im Vorfeld ihres Schützenfests, das von Freitag bis Sonntag (23. bis 25. Juni) über die Bühne geht, haben die St.-Pantaleon-Schützen in guter alter Tradition ihren Pullenkönig ermittelt. Hendrik Müter traf mit dem 112. Stein auf der Vogelwiese an der Hohenholter Straße die mit Wasser gefüllte Flasche und trat damit die Nachfolge von Jan Voß an. Rund 100 Bru-

derschaftler nahmen an dem Ereignis teil und zogen unter der Begleitung des Musikkorps der Freiwilligen Feuerwehr Münster zur Vogelwiese. Dort wurde die zuvor geleerte Schnapsflasche mit Wasser gefüllt und am Kugelfang emporgezogen. Mit Steinen konnten die Schützen auf die Flasche werfen, um sie herunterzuholen und sich den Titel „Pullenkönig“ zu sichern.